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IPAS Design · Tableaus

In einer Welt voller Veränderungen bildet unser Heim den Rückzugsort, an dem wir uns 
erholen und an dem wir einen großen Teil unserer Zeit verbringen.

Stetig steigen die Funktionalität und der Grad der Automatisierung in modernen 
Gebäuden. Schon lange ist der einfache Ein/Aus-Schalter an der Tür nicht mehr 
ausreichend, um eine Bedienung der unterschiedlichen Funktionen zu ermöglichen. Die 
intuitive Bedienung der notwendigen Raumfunktionen ist eine der anspruchsvollsten 
Aufgaben, die die moderne Gebäudetechnik lösen muss.

IPAS bietet deshalb ihren Kunden ganzheitliche Gebäudelösungen an. IPAS Smart 
Building Konzepte sind auf die funktionalen Anforderungen und auf die intuitive 
Bedienung der geforderten Funktionalitäten abgestimmt. Ein elementarer Baustein in 
diesen Konzepten sind unsere individuellen Bedientableaus. Sie lassen sich stets in das 
Gesamtbild eines Raumes integrieren und bereichern so die Komposition aus Form, 
Material und Farbe. Diese Elemente, vollendet arrangiert in einem individuellen Design 
sind Garant für eine intuitive Bedienung, die sich auf das Wesentliche konzentriert.

IPAS Bedientableaus vereinen Funktionalität mit Form und erheben den Schalter zum 
edlen Raumaccessoire. Unsere Tableau-Serien Largho, Barchetto, Contrattempo, Trico 
und Piazza bilden die Basis, die geforderte Funktionalität abzubilden. Exklusive Design- 
und Materialvarianten in Standard- und individualisierbaren Maßen sowie 
Wunschbeschriftung ermöglichen passgenaue Lösungen für Ihre Ansprüche.

Verarbeitete Materialien sind Edelstahl, Aluminium und Kunststoff. Ein breiter Fächer 
an Aluminiumfarben, RAL Farben und Effektfarben vollendet die Form. Edelstahl 
präsentiert sich individuell gebürstet oder glasperlgestrahlt in seiner Vollendung.

Wahrnehmung und Kommunikation finden heutzutage zunehmend über Zeichen und 
Sinnbilder statt. IPAS hat eine Vielzahl von Funktionen in aussagekräftigen Symbolen 
umgesetzt.

Ist das Symbol nicht eindeutig, bringen wir das klare Wort auf unsere Bedienoberfläche. 
Unsere Bedientableaus werden graviert oder elektrochemisch signiert. So bearbeitet 
garantieren wir dauerhaft eine gleichbleibende Qualität der Beschriftung.

IPAS Design Panels

In an ever-changing world, our home, where we spend a large proportion of our time, 
should be a retreat where we are able to relax. In modern buildings, the requirements for 
functionality and automation are continuously on the rise. The simple on/ off switch at 
the door has long ceased to be sufficient to meet these challenges. In fact, intuitive 
control of room functionality is one of the most challenging tasks modern building 
technology has to solve. 

IPAS therefore offers its customers holistic building solutions. IPAS Smart Building 
concepts have been developed to not only meet all the functional requirements, but 
also to enable intuitive control of these functions.  A fundamental element of every 
concept are our individualised control panels that can be easily integrated into the 
overall appearance of a room, even enriching its composition in terms of colour, form 
and material. These elements, perfectly arranged in a customised design are a 
guarantee for intuitive control that focuses on the essential. 

IPAS control panels combine functionality with form and transform a simple switch into 
an elegant room accessory. Optimal functionality is provided through our different 
panel ranges: Largho, Barchetto, Contrattempo, Trico and Piazza. These exclusive 
designs and materials, available in both standard and individually customised 
dimensions, as well as personal engravings ensure that we always have the perfect 
solution for your needs.

The materials we use are stainless steel, aluminium and plastic. A wide range of 
aluminium colours, RAL colours and effect colours are available. Stainless steel can be 
brushed or glass bead blasted.

Increasingly perception and communication are facilitated through symbols and 
images. IPAS has therefore assigned meaningful and elegant symbols to many 
functions.

However, if the symbol is not clear or undesirable, the actual word can be integrated 
into the control panel surface. All our panels are engraved or electrochemically signed, 
guaranteeing long-lasting visibility. 
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IPAS Design Tableaus
Der Weg zu Ihrem persönlichen Design Tableau / The way to your individual design panel

Wählen Sie Ihre Design-Serie / Select your favorite design serie:

Largho
Das klassiche Format

The classic format

Trico
Komplexität auf kleinstem 
Raum

Complexity in the smallest of 
space

Barchetto
Minimalistisch und schlank
fokussiert auf das 
Wesentliche

Minimalist and slim.  
Focussed on the essential

Contrattempo
Eleganz verpackt in einem 
zeitlosen Design

Elegance wrapped in a 
timeless design

Piazza
Schlichtheit und klare 
Strukturen in gewohnten 
Formen

Simplicity and clear structures 
in a familiar form

Design Tableaus 11© Copyright 2015  IPAS GmbH



Tableau Konfigurator / panel configurator12 © Copyright 2015  IPAS GmbH

Für jedes Design den richtigen Tableau Konfigurator
For each design the right panel configurator

Design Panel Serie Contrattempo

Contrattempo 2
Contrattempo 4
Contrattempo 6

� www.ipas-products.com/configurator 

Design Panel Serie Barchetto

Barchetto 2
Barchetto 4
Barchetto 6

Design Panel Serie Trico

Trico 8

Design Panel Serie Piazza

Piazza 2
Piazza 4
Piazza 6
Piazza 8

Design Panel Serie Largho

Largho L2
Largho L4

Largho L6
Largho L8
Largho L10
Largho L12

Largho R6
Largho R8
Largho R10
Largho R12

Largho R6LCD
Largho R8LCD
Largho R10LCD
Largho R12LCD
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Farbauswahl nach Muster / color selection
according to sample

Tableau Konfigurator / panel configurator

Symbol zur Funktion / symbol indicating function

Tastendesign / push button design

Text zur Funktion / text indicating functionLicht / Light

S04

S01 S02 S03 S04 S05 S06

S09 S10 S11 S12 S13 S14

S17 S18 S19 S20 S21 S22

S04

0,5mm erhaben / 0,5mm raised

bünding / flat
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